

Échecs, une promotion bien méritée



La Havane, 12 mars, (RHC).- Les échecs apportent une bonne nouvelle pour Cuba. Le jeune champion national, Carlos Albornoz et son compatriote Elier Miranda, ont été promus au rang des Grands Maîtres.

La Fédération internationale des Échecs a officiellement rendu publique la nouvelle ce lundi et elle intervient au moment où Cuba organise le Capablanca in memoriam, prévu du 2 au 13 mai, dans les salons de l'hôtel Habana Libre de notre capitale.

Sacré champion national il y a seulement quelques semaines pour la première fois de sa vie, Carlos Albornoz fait l'objet d'une promotion bien méritée.

Âgé de 18 ans, le jeune Cubain s'était acquitté de la troisième norme requise pour le titre de GM lorsqu'il a remporté au mois de février le tournoi Carlos Torre, in memoriam, au Mexique.

En moins de 12 mois, il a réussi sa promotion car il a remporté deux autres tournois internationaux, l'un à La Havane et l'autre dans la capitale guatémaltèque.

Donc, au mois de mai, Carlos Albornoz se retrouvera dans le groupe d'élite du Capablanca in memoriam.

Par contre, Elier Miranda a eu besoin d'un peu plus de temps. Il a enregistré sa première norme en 2012, conquis la seconde au Carlos Torre, du Mexique, l'année suivante et la troisième au tournoi Guillermo García, in memoriam, en 2016, mais il avait encore besoin d'atteindre les 2 mille 500 points ELO requis.

Ce n'est que le mois dernier qu'il a pu dépasser le coefficient ELO requis, lors du championnat national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/185667-echecs-une-promotion-bien-meritee>



Radio Habana Cuba